

Balonmano

Fútbol

A seguir invictos

El Juanfersa Comunicalia, con las dudas de Adrián y Galarza, busca ante los catalanes del Bordils su tercer triunfo consecutivo

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia recibe a las 20.30 horas al Bordils catalán en el segundo encuentro consecutivo en cancha propia para los gijoneses y en el que los de Alberto Suárez buscan seguir invictos. El técnico gijonés mantiene la duda del central Adrián Fernández, que todavía no está totalmente recuperado del fuerte golpe que recibió en un hombro en la primera jornada liguera en la cancha de La Roca. El jugador solo tiene el golpe pero le produce dolor, por lo que de jugar no es previsible que lo haga durante muchos minutos. También es duda el portero Esteban Galarza, aquejado de una afección gripal.

En la pasada jornada la posición de central la ocuparon varios jugadores aunque fue Beret el que llevó durante más tiempo el peso del equipo. Sin embargo también lo hicieron David Plaza o Iván Álvarez y lo previsible es que en este encuentro vuelva a pasar lo mismo. El rival, Bordils, a priori, tiene mayor potencial que el Cisne por lo que no se espera un partido tan fácil como el de la semana pasada. El conjunto catalán y el gijonés mantienen unas excelentes relaciones fruto de sus partidos en distintas categorías. Esta temporada el Bordils solo ha jugado un partido ya que el que le deberían haber disputado en la cancha del Balonmano Nava se aplazó hasta el 7 de noviembre. En el que jugaron se impusieron a La Roca por 33-21 lo que le sitúa en la séptima plaza de la clasificación.

Tras el acuerdo entre el Juanfersa Comunicalia y el Sporting las entradas para los abonados rojiblancos costarán sólo 5 euros.



Richi Díez supera la defensa del Cisne. | MARCOS LEÓN

El Grupo recupera efectivos

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga vuelve a jugar fuera de casa, lo hace a partir de las 18 horas en la cancha del Cisne de Pontevedra, donde espera sumar su tercera victoria. Chechu Villaldea recupera a bastantes efectivos ya que podrá contar con el portero Dani García y con Adrián Valdés, Juanín y Espina. Ninguno de los cuatro pudo viajar la pasada semana a Madrid para enfrentarse al Alcobendas.

Los grupistas suman dos victorias en las dos primeras jornadas

ligueras y su objetivo es seguir sumando. El Cisne es un equipo que cambia bastante de jugar en casa a hacerlo fuera. La pasada semana lo hizo en el palacio de los deportes de Gijón ante el Juanfersa Comunicalia en el que no ofreció demasiados problemas. Sin embargo en cancha propia es un equipo mucho más potente y que por ejemplo superó con claridad al Alcobendas por lo que Villaldea considera que será un partido complicado. Para el técnico grupista "el Cisne tiene una

defensa 6-0 muy difícil de superar y además cuenta con jugadores muy rápidos que te arman una contra al menor error, eso y parar la conexión entre el central y el pivote es fundamental para tratar de ganar el partido".

El Grupo ha iniciado la temporada a un buen nivel y es uno de los cuatro equipos que ha ganado los dos partidos jugados y eso que la pasada jornada acudió a Alcobendas con muchas bajas que no afectaron al rendimiento colectivo.

El Ceares, con bajas en el centro del campo, recibe al Tuilla

CAMPO LA CRUZ
HORA 17.45
ÁRBITRO RUBÉN BANIOLA

Gijón, J. J.

Ceares y Tuilla juegan uno de los partidos más atractivos de la jornada en la Tercera división.

Los dos equipos llegan al mismo con bajas que en el caso de los gijoneses afectan especialmente al medio campo donde Miguelín no puede contar con Jimmy, Juan Carlos y Miki, los tres por lesión. A ellos se une César por sanción por lo que el técnico cearista deberá improvisar en esa demarcación.

El Ceares llega a este partido con tres victorias y una derrota, la sufrida la pasada jornada en campo del Mosconia. "Creo que no merecimos perder ese encuentro, fue en el que mejor jugamos y sin embargo el único que perdimos" indica el técnico. La derrota en Grado estuvo envuelta en la polémica por la actuación arbitral pero en el Ceares se está centrado ya en el encuentro de hoy. Miguelín espera "un encuentro igualado" y recuerda el vibrante partido de la pasada temporada que acabó con empate a tres goles. El entrenador del Ceares considera que el "Tuilla tiene un gran equipo y el partido puede ser muy entretenido para los aficionados".

El comienzo liguero de los cearistas está siendo muy bueno y Miguelín asegura que "en una Tercera tan dura como la que se presenta tener ya 9 puntos está muy bien".

webcams
de asturias

Las ventanas al paraíso
en directo
las 24 horas del día

www.webcamsdeasturias.com

EN TIEMPO
REAL

La Nueva España